



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...  
2 Timoteo 1:8



## LA



## SUERTE

Por: Pablo Salvador

La suerte, según el diccionario, se define de la siguiente manera: **“Causa o fuerza que supuestamente determina que los hechos y circunstancias imprevisibles o no intencionados se desarrollen de una manera o de otra. Conjunto de sucesos o circunstancias que se consideran predeterminados para la vida de alguien”.**

Hoy creer en la suerte es lo más normal en la mayoría de las personas. Pero mi pregunta hacia mí mismo es, ¿un creyente debe de creer en la suerte? Según mi parecer, no **(aunque yo a veces me exprese mal al decir que mala o que buena suerte he tenido)** Lo más importante que tenemos que considerar es que al ser hijos de Dios ya la suerte no tiene que ver nada con nosotros pues ahora, como nos dice el apóstol Pablo **“Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos. Hechos 17-28”.**

Yo al menos aquí lo veo muy claro. Desde que nacimos de nuevo, **(eso sí, él que nació realmente)** es linaje de Dios. Por lo tanto la suerte deja de tener sentido para el creyente. No se cae un pelo de nuestra cabeza sin su consentimiento. Y el que nos vaya mejor o peor en nuestra vida no solo depende de Dios, también depende de lo cercano que estemos de Él o lo lejano a su voluntad que vivamos.

El Diablo también puede darnos cosas, pero a cambio de lo que él nos pueda ofrecer, tenemos que alejarnos de Dios.

Dios actúa muy despacio a nuestras peticiones, las cuales a veces, ni nos las concede. Por lo tanto nos quejamos, pero Él sabe

muy bien lo que necesitamos y cuando lo necesitamos. Y aquí en este punto nos entra la incredulidad ligada a la impaciencia. Tomamos decisiones que aunque nos cueste alejarnos de Dios nos puede conceder aquello que deseamos a un alto precio. El Diablo nos llevó a su terreno. Nos dio aquellas cosas que deseábamos tanto, pero nos alejó de Dios.

Nos dice el Apóstol San Pablo:

***“Sé vivir humildemente, y sé tener abundancia; en todo y por todo estoy enseñado, así para estar saciado como para tener hambre, así para tener abundancia como para padecer necesidad. Todo lo puedo en Cristo que me fortalece. Filipenses cap. 4-12-13.***

Vemos la dependencia total de Pablo con Dios. ¡Aquí no hay suerte! ¡Aquí hay deleite y confianza en Jehová! Lo demás viene por añadidura, cuando Dios quiere y a su manera. ¡Dios es Soberano!

David, a pesar de su convulso reinado y vida resumía en estos versículos lo que para mí debería de ser el éxito de llenura de un cristiano, y no de tibieza. Lo más parecido a un corcho de un lado hacia otro en la mar.

***“Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón. Encomienda a Jehová tu camino, Y confía en él; y él hará”. Salmos cap. 37-4,5***

Yo sinceramente no veo en la Palabra de Dios ningún tipo de suerte en ninguna parte de ella. Hombres y mujeres de fe, y otros no de fe, pero de una manera u otra Dios mueve el hilo de sus vidas. Esto no es buena suerte ni mala. Es voluntad de Dios.

¡Ya no vivo yo dice Pablo, vive Cristo en mí! Este es el testimonio de una persona convertida realmente. No ser yo. No es mi voluntad, no son mis ideas, ni lo que quiero. Sino lo que ahora Dios quiere de mí. Y no es una suerte el haber conocido a Dios, es un regalo mostrado hacia nosotros a través de su amor.

Pensemos.



# NOTICIAS

MINISTERIO EVANGELISTICO JESÚS—EL MUSICAL

El 22 de Septiembre, conmemorando el 62 aniversario de la Iglesia de Cristo en Sanlúcar de Barrameda, se realizó el Musical que nuestra iglesia desarrolla para llevar el evangelio. Fue un día caluroso pero muy refrescante espiritualmente hablando ya que la iglesia estaba a rebosar. Tuvimos la presencia de la televisión local, la cual grabó el evento, y se retransmitió varias veces durante los días siguientes. Damos gracias a los hermanos de la iglesia por la acogida y porque estuvieron pendientes en todo momento de lo que nos hiciera falta.



También el pasado sábado día 6 de Octubre tuvimos una nueva representación, en esta ocasión, en el Teatro Municipal de Olivares, con una capacidad de 270 espectadores. Debemos de seguir orando a Dios por las personas que pudieron saber de la vida de Jesús a través del mismo. También tenemos que dar las gracias a todos los componentes del Musical por el gran esfuerzo que tuvieron que realizar en esta ocasión al tratarse de un entorno totalmente nuevo y diferente a los que se habían hecho anteriormente. Nos siguen llegando propuestas de muchos lugares e Iglesias donde quieren que se represente este Musical, por lo que pedimos oraciones para que Dios nos de visión para seguir testificando de la vida de nuestro Señor Jesús por medio de esta herramienta.



## BAUTISMO



Y tras el Musical del sábado seguimos con un fin de semana bastante bendecido ya que el domingo día 7, tuvimos el acto de bautismo de nuestra joven hermana Claudia, novia de Pablito Salvador. El local de cultos estaba repleto de personas, muchas de ellas visitas. El acto del bautismo fue realizado por Pablo Salvador, y el mensaje estuvo a cargo de Pablito. Dios lo utilizó de una manera maravillosa y debemos de orar para que la semilla plantada pueda dar fruto. Como Iglesia tenemos ahora el deber de acoger y ayudar en todo a nuestra nueva hermana en la fe, Claudia.

## VIAJE

Nuestra hermana Elisabeth Domínguez partió hace unos días para Estados Unidos, a casa de nuestro querido hermano Greg Williams, donde permanecerá Dios mediante hasta final de año. Desde estas líneas deseamos lo mejor para nuestra querida Eli y rogamos a Dios para que esta sea una experiencia llena de bendiciones en la vida de nuestra joven hermana. Como sabemos que leerá este boletín queremos mandarle un fuerte abrazo de todos los hermanos de la congregación.

## MINISTERIOS

Aunque sabemos que ya los hermanos están informados, no queremos dejar de pasar la ocasión para de nuevo informar a todos los hermanos de que ya están en marcha todos los ministerios de la Iglesia (Escuela Dominical, Jóvenes, Mujeres, Estudios Bíblicos...) Si deseas información detallada de cada ministerio te puedes poner en contacto con los responsables de los mismos o con los Ancianos del Consejo.

Y lo más importante que podemos hacer todos los miembros, y una buena manera de apoyar, será no olvidar en nuestras oraciones cada ministerio que se lleva a cabo en nuestra congregación, y para que Dios siga levantando personas comprometidas con la obra.